

Communiqué de presse

Ulm, 22. Juillet 2024

Ulrich Medical annonce la nomination de Friedrich von Rechteren au poste de directeur général supplémentaire

Christoph Ulrich, associé gérant, et Klaus Kiesel, directeur général et CEO, formaient jusqu'à présent la direction de l'entreprise de technologie médicale d'Ulm. Depuis juillet, celle-ci est renforcée par Friedrich von Rechteren en tant que co-CEO. Ulrich Medical réagit ainsi à sa croissance supérieure à la moyenne au cours des dernières années.

Avec von Rechteren, Ulrich Medical prévoit de poursuivre le succès durable et à long terme de son entreprise. « Avec notre croissance, les tâches de la direction ont également augmenté. C'est pourquoi nous avons décidé de renforcer notre personnel dans ce domaine avec Monsieur von Rechteren », explique Ulrich. L'année dernière, l'entreprise avait réalisé un chiffre d'affaires mondial de 150 millions d'euros. Cela correspond à une augmentation de 12 pour cent par rapport à l'année précédente. Des coopérations avec des partenaires d'envergure mondiale, comme GE Healthcare et Bracco Imaging, contribuent à ce succès international. « Grâce à l'expérience et aux nouvelles impulsions de Friedrich von Rechteren, nous allons continuer à consolider notre position sur le marché et à développer Ulrich Medical avec succès », affirme Kiesel avec assurance.

Von Rechteren dispose d'une longue expérience dans le secteur de la chimie et de l'emballage et occupait dernièrement le poste de Chief Commercial Officer chez XSYS Global, un fournisseur leader de solutions intégrées pour l'impression d'emballages. « Je me réjouis de la confiance qui m'a été accordée et j'attends cette mission avec beaucoup de plaisir et d'engagement », souligne von Rechteren.

Plus d'informations sur www.ulrichmedical.fr.



Communiqué de presse

((Préambule & texte courant : 1.550 caractères, espaces compris))

À propos d'ulrich medical

La société ulrich GmbH & Co. KG, en abrégé: ulrich medical, développe, produit et distribue des systèmes rachidiens et des injecteurs de produit de contraste. Fondée en 1912, l'entreprise familiale emploie au total environ 600 personnes à son siège d'Ulm et dans ses deux filiales en France et aux États-Unis. Alors que ses produits sont utilisés dans le monde entier, l'entreprise de technique médicale mise sur la qualité "Made in Germany" et est ainsi l'une des rares du secteur à développer et à fabriquer systématiquement ses produits en Allemagne. En 2022 et 2023, l'institut F.A.Z. a décerné à l'entreprise la distinction de "Champion d'Allemagne de la formation" et le magazine économique Focus-Money a classé ulrich medical parmi les "leaders de l'innovation en Allemagne en 2023".



https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/



https://www.youtube.com/user/ulrichmedical

Illustrations:

(Attention, résolution d'écran uniquement. Demander la résolution d'impression à l'adresse ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Photo 1: La direction d'Ulrich Medical, de g. à d. : Klaus Kiesel (directeur général, CEO), Christoph Ulrich (associé gérant), Friedrich von Rechteren (directeur général, co-CEO)

Crédits photo: ulrich medical



Communiqué de presse

Pour toute question, veuillez-vous

adresser à:

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Téléphone: +49 731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Contact presse:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Téléphone: +49 7681 4922511

E-Mail: <u>ulrichmedical@pr-hoch-drei.de</u>